



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Paris, le 11 décembre 2025

Nutri-Score :

Abandon des parlementaires, un choix préoccupant pour les consommateurs

L'abandon de l'affichage du Nutri-Score sur les emballages alimentaires par les parlementaires soulève de vives inquiétudes quant à l'avenir de l'information nutritionnelle en France.

Alors que les foyers sont confrontés à une offre alimentaire complexe et à une inflation persistante, il est plus que jamais essentiel de disposer d'outils simples et fiables pour établir les qualités nutritionnelles des produits.

Le Nutri-Score, fondé sur des critères scientifiques et régulièrement actualisé, permet aux consommateurs d'évaluer en un instant la qualité nutritionnelle d'un aliment.

Renoncer à sa généralisation revient à affaiblir un repère clair, particulièrement utile aux familles qui cherchent à concilier budget serré et alimentation équilibrée.

Dans un contexte où les enjeux de santé publique sont majeurs (surpoids, maladies métaboliques, hyper-consommation de produits transformés), cette décision apparaît comme un recul, alors même que de nombreux pays européens poursuivent son déploiement.

Familles de France regrette que les parlementaires se soient détournés de cet outil favorisant une information transparente, complète et équitable pour tous les consommateurs.

Pour Familles de France la santé publique est un enjeu majeur, et renforcer la transparence nutritionnelle doit rester une priorité.

Contact presse :

Chantal THOMAS – Pôle Consommation | 06 70 30 12 07 | 06 09 57 32 28